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一般質問	 	 平成  	 年	  	  月  	 	 日 

第	 	 	 	 号	 	  前後 	 	 	 時	   	 分受付 

	 	 発	  言	  通	  告	  書	 	 	 (代表，個人) 

       	 	 	  	 平成２８年２月１６日 
	 	  長久手市議会議長 

  伊藤	 祐司	 様 

    	 	 	 	 	 	 	  長久手市議会議員	  
        なかじま	 和代	 	 ○印  

	 次の事項に関し、一般質問を行いたいので会議規則第 59条 

第 2項の規定により通告いたします。 
 

質	 問	 事	 項 質	  問	  要	  旨	  (具体的に) 答 弁 者 

１	 児童館（青少年児童

センターを含む）の利

用について 
 
 
 
 
 
 
 
 

２	 自転車免許の導入に

ついて 
 
 
 
 
 
 
 

３	 ゆるキャラの利用に

ついて 

 

	 児童館は、地域において児童に健全な遊びを

与えて、その健康を増進し、又は情操をゆたか

にすることを目的とする児童厚生施設である。	 	 

⑴	 昼食場所の利用に許可が必要なのはなぜ

か。	 

⑵	 中学生、高校生の利用の実態はどのよう

か。	 

⑶	 職員の配置はどのようか。	 	 

⑷	 子どものために活動するボランティアの

育成・支援を行えないか。	 

 
	 自転車は手軽で環境にも優しい乗り物であ

るが、道路交通法では軽車両と定められ、ルー

ルを無視した運転をした場合は違反となり、罰

金や罰則も定められている。免許を持たない子

どもに必要な指導をするべきと考える。	 

⑴	 市内の自転車による交通事故の現状はど

のようか。	 

⑵	 小学生に自転車免許制度を導入しないか。 
 
	 本市にはナッキー、クーテシガーナ、こめこ

さん、どーべるくん、あすりー、すいっとりと

たくさんのキャラクターがいる。 

担当部長 
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質	 問	 事	 項 質	  問	  要	  旨	  (具体的に) 答 弁 者 

 
 
 
 
 
４	 ながくてアートフ

ェスティバルについ

て 
 
 
 

 
５	 クーテフェス＆長

久手応援ソングまつ

りについて 
 

⑴	 全国へ本市の魅力を発信するため、著作権

を市が管理しないか。 
⑵	 利用規定を設けている「こめこさん」の利

用状況はどのようか。 
 
⑴	 どのような目的で開催されたのか。 
⑵	 アートフェスティバルは１０月３日から

３週間開催されたが、なぜ３週間なのか。 
⑶	 スタンプラリーの冊子は何部用意したの

か。スタンプラリーを行った後のプレゼント

応募者は何人いたか。 
 
⑴	 どのような目的で開催されたのか。 
⑵	 当日のゲストはいつ決まったのか。 
 

 
 
 
 
 
担当部長 
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